



CICR

Genève / Sanaa (CICR) – Les **trois employés du Comité international de la Croix-Rouge (CICR)** qui, depuis le début de la semaine, se trouvaient aux mains d'individus armés aux abords de

Jaar

, dans le gouvernorat d'Abyan, sont revenus

sains et saufs à Aden

où ils ont retrouvé leurs collègues.

« Nous sommes soulagés et extrêmement heureux que nos collègues soient de retour parmi nous, a déclaré Cédric Schweizer, chef de la délégation du CICR au Yémen. Nous voudrions remercier tous ceux qui nous ont apporté un soutien inconditionnel dans le but de faire rentrer nos collègues sains et saufs. »

Les employés du CICR avaient été interceptés par des hommes armés le 13 mai vers 11 heures du matin, heure locale, à proximité de Jaar. Ils roulaient en direction de la délégation au retour d'un déplacement sur le terrain, à bord d'un véhicule qui arborait le logo du CICR.

Le CICR travaille au Yémen depuis 1962 et prêle assistance aux civils touchés par les différents conflits qu'a connus le pays. Aujourd'hui, le CICR est présent sur tout le territoire du pays, distribuant des secours, rénovant les systèmes d'approvisionnement en eau et fournissant du matériel médical et des médicaments aux structures de santé. Une équipe chirurgicale du CICR assiste en outre l'unité chirurgicale de l'hôpital général d'Al-Razi à Jaar, et des délégués du CICR visitent les personnes détenues et aident les familles yéménites à garder le contact avec ceux de leurs membres qui sont détenus dans d'autres pays. Le CICR compte actuellement 200 employés dans le pays, dont une cinquantaine d'internationaux, qui travaillent à Sanaa, Aden, Saada, Amran et Taïz.